

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RelaxAuto ouvre un deuxième centre en région Occitanie

Après Nîmes, RelaxAuto s'implante dans le département de l'Hérault sur le secteur de Montpellier pour cette fin du mois d'août avec son cinquième centre.

En pleine expansion, la marque RelaxAuto et le concept de mécanique automobile à domicile attire de plus en plus, de par son concept novateur, mais également parce qu'il répond à une demande toujours plus croissante de la part des clients.

L'entretien ou la réparation de son véhicule est devenu pour la plupart des automobilistes une contrainte, et ils ne cessent de repousser la date de leur intervention faute de temps.

C'est pourquoi RelaxAuto, grâce à ses garages mobiles, répond à leur contrainte de temps, en se déplaçant à leur domicile ou sur leur lieu de travail selon leurs disponibilités.

C'est le garage qui s'adapte à eux et plus l'inverse.

Gage de transparence, le technicien intervient devant leurs yeux et ne remplace que ce qui est nécessaire, plus de mauvaises surprises.

Ce sont tous ces arguments qui ont fait de RelaxAuto le premier réseau national centralisé de mécanique automobile à domicile.

Kevin Jaouen 29 ans, devient franchisé RelaxAuto en charge de la région Montpellieraine

Cet homme de 29 ans, possède déjà une solide expérience dans le domaine de la mécanique.

Diplômé d'un BEP-CAP ainsi que d'un BAC PRO en mécanique automobile, il a également effectué une année de spécialisation en alternance dans la recherche de panne et le diagnostic.

Parti habiter à Montpellier, il décide de monter sa propre activité.

L'envie d'être plus au contact du client, d'offrir un nouveau service de proximité, mais également de se différencier de la concurrence, lui donne l'envie de créer son entreprise de mécanique automobile à domicile.

Il décide de rejoindre le réseau RelaxAuto, en prenant en charge le centre de Montpellier, au volant de son véhicule atelier équipé du même matériel que n'importe quel garage traditionnel.

K-J : « RelaxAuto et moi avons la même approche client. Devenir franchisé Relaxauto est pour moi un tremplin pour le démarrage de mon activité mais également pour son développement. L'image de marque de la société est très importante. »

Situé dans le sud de Montpellier, Kevin commencera son activité dès la fin de ce mois d'août.

RLX : Bienvenue à Kevin, nouveau membre du réseau RelaxAuto, souhaitons-lui tout le succès qu'il mérite.